

さくらんぼプチニュース

R3年 8月号

★ 一面のひまわり ★

8月3日（火）ひまわり村に行ってきました。暑い日が続くので、くもっていた前日に急遽出発しました。ひまわりの背丈は例年よりも少す、満開で一面黄色に囲まれていました。とてもキレイでしたが、暑さには勝てず…。ひまわりの前で写真を取り、目にもしっかりと焼きつけたら、次はホリ牧場へ。冷たいソフトクリームを食べて帰路につきました。



★ 盆踊り ★

8月26日午後、デイケアで盆踊りをしました。櫓の代わりにテーブルを囲んで輪になり、それぞれ自由に踊りました。雰囲気を出すために、窓には何枚も提灯の絵を飾りました。いつもの体操の時に使うタオル一本を首にかけ、ストレッチ体操や、スタッフ作成のオリジナル体操を合間にはさみ、踊りの気分色を添えました。集まった人たちを3つのグループに分け、時間毎に2階でシュークリームと飲み物がサービスされました。本命は特製のコーヒーやシュークリームだったかも知れません。1時間半の和やかなひとときでした。



★ 花火 ★

8月27日（金）デイトナイトケア恒例の花火をプリムラの前で行いました。線香花火や噴出花火などがあり、午後6時半頃から30分間行い、楽しい時間を過ごしました。花火は鮮やかで深く印象に残りました。又来年もやりたいです。



デイケア・デイトナイトケアさくらんぼ メンバーさん発刊

